

Pour que les lycéens et lycéennes rencontrent des femmes scientifiques.

A la fin de vos années lycée, vous avez fait le choix de vous orienter dans une filière scientifique.

Cette orientation a déterminé une trajectoire de vie personnelle, professionnelle.

Vous avez appris, entrepris, créé, innové, peut-être parfois douté, fait des choix, réussi.

Vous vous êtes enthousiasmée, ouverte au monde, vous avez fait des rencontres enrichissantes, travaillé avec d'autres.

Une vie remplie, vraisemblablement intéressante et épanouissante.

Seriez-vous prête à partager votre expérience, à aider les lycéens, et plus particulièrement les filles, à faire leurs choix d'avenir. Leur recommanderiez-vous de se lancer dans des études scientifiques ?

Le groupe « Science ParisTech au féminin * » est contacté régulièrement pour des demandes de témoignages de femmes scientifiques. Nous nous proposons de créer une liste de membres de notre groupe qui seraient intéressées pour participer à de tels événements.

Nous diffuserons les demandes qui nous parviennent à cette liste. Vous pourrez vous porter volontaires, en fonction de vos disponibilités. Il s'agirait de pouvoir consacrer environ une demi-journée par an ou tous les deux ans. Une occasion peut-être de prévoir un témoignage en binôme avec d'autres volontaires.

Pour vous lancer, si vous le désirez, nous pouvons vous aider à structurer votre intervention, en mettant à votre disposition des présentations types, en vous faisant part de notre retour d'expérience.

Etes-vous intéressée ? N'hésitez pas à me l'indiquer à l'adresse suivante :

diane.dessalles-martin@polytechnique.org

N'hésitez pas à faire part de vos souhaits ou idées.

A bientôt.

Diane

** « Science ParisTech au féminin » est le nouveau nom que se donne « xmp2e-au-féminin » à partir de 2012*